

*«Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur, mit dem Unbegreiflichen zu leben.»*

Wir bedanken uns für die grosse Anteilnahme und die guttuende Unterstützung, die wir an der Beisetzung von

Rita und Peter Zumoberhaus

erfahren durften.

Zwei vertraute Menschen zu verlieren fällt schwer. Doch zu wissen, dass man mit dem Schmerz nicht allein ist, ist sehr tröstlich.

Wir möchten DANKE sagen für die wertvollen Gespräche, verstehenden Blicke, das Teilen von Geschichten und die schönen Kondolenzschreiben.

Ein besonderer DANK dem Team von achtsam bestatten, für die grosse Unterstützung und Nicole Macchia von der Pfarrei Thun, für die einfühlsame Beisetzungs-Feier.

Die Spenden werden an die Institution Pro Audito, Bern, übergeben.

September 2025

Die Trauerfamilien